



CONCEPTOS CLAVE | Conducta suicida

- Las manifestaciones que caracterizan al fenómeno suicida se dan por niveles. El primer nivel no necesariamente implica un riesgo, y se caracteriza por manifestar ideas de muerte.
- La recurrencia de estas ideas puede derivar en una ideación suicida, que es cuando se piensa en el deseo de provocar la muerte propia; lo que puede desencadenar posteriormente en la planeación y es cuando ya se empiezan identificar formas para lograrlo, ya sea imaginar un plan o imaginar su ejecución.
- El último nivel es el intento suicida, que es cuando el plan se lleva a cabo. En cualquiera de los cuatro niveles, la persona puede ser atendida oportunamente por medio de profesionales de la salud mental.

Si tienes dudas no dejes de contactar a los especialistas del PAE